

Leçon de cinéma avec Jean-Claude Gallotta



Le chorégraphe Jean-Claude Gallotta rend hommage aux cinéastes qui l'ont inspiré.
/ CIE JEAN-CLAUDE GALLOTTA

Dans "J'me fais mon cinéma", bel hommage au 7e art qui a nourri ses rêves, son imaginaire et ses voyages, intérieurs ou pas, le grand chorégraphe Jean-Claude Gallotta, accompagné par les danseurs du groupe Émile Dubois, se penche sur les grands noms de la pellicule qui ont marqué son cheminement artistique. Une sortie de résidence pour une première ébauche chorégraphique sans frontières.

Samedi 24 février, à 20 h. Théâtre des Franciscains, 13 boulevard Du-Guesclin, à Béziers. Entrée libre dans la limite des places disponibles. Contact : 04 67 36 82 80.